
【令和４年度の重点目標と方策（４月１６日保護者会より）】  校長 佐伯 英徳

〇 教育目標

１ 自立「すすんで学び、考える力をつけよう」（主体的態度・思考力、課題発見・解決能力）

２ 連帯「力を合わせ、みんなのためにつくそう」（人間関係形成能力）

３ 健全「規律を重んじ、心身をきたえよう」（自己実現力、実践力）

〇 目指す生徒像

「自分を信じ、仲間を信じ、互いを認め合いながら成長する生徒」

〇 目指す学校像

「生徒一人ひとりが目を輝かせ、何事にも前向きに活動できる学校」

１ 学習指導の充実 ◆「新学習指導要領」が求める「主体的・対話的で深い学び」の実現に向けて、より

一層、授業改善を進めます。◆昨年度より「知識・技能」「思考・判断・表現」「主体的に学習に取り組む態

度」の３観点になった評価については、これまでの研究と実践をふまえて公正・公平な学習評価を行いま

す。◆令和４年度から中学校３年生を対象にした「中学校英語スピーキングテスト」が実施されます。実施

日は令和４年１１月２７日（日）、会場は都立学校及び民間施設等を使用します。５月に生徒用のリーフレッ

トが配布されますのでそこで改めて確認します。◆ＩＣＴ機器、特に生徒一人１台のタブレット端末の活用

については、分かりやすい授業を実践するためのツールとして様々な学習場面や家庭学習におけるより積極

的な活用を図ります。◆将来的な導入に向けた実証事業として、英語と社会科の２教科で学習者用デジタル

教科書を適宜使用して効果的な活用を研究します。

２ 豊かな心と健やかな体の育成 ◆「特別の教科 道徳」の指導を充実します。◆コロナ禍で中止又は制

限しながら実施してきた四中の伝統である様々な学校行事ついて、引き続き必要な感染対策を講じながら内

容を工夫して実施します。

３ 体力の向上と健康教育 ◆保健体育や部活動等を通した体力の向上と、心と体の健康に重点を置いた組

織的な保健指導を充実します。

４ 特別支援教育の充実 ◆巡回指導教員との連携を図りながら、特別支援教育コーディネーターを中心に

取り組みます。

５ 進路希望の実現 ◆小学校との連携を図りながらキャリア教育を基盤とした進路指導に取り組みます。

◆７月に予定しています２年生の職場体験は、昨年度同様、様々な職業の方々を本校にお呼びしたショップ

形式での職業講話に変更します。

６ 安心・安全な学校生活 ◆いじめ・不登校の未然防止・改善への取り組みと、あらゆる機会を通じて自

殺防止教育を進めるとともに、様々な課題を踏まえて、防災教育を推進します。

７ 開かれた学校づくり 今年度から、本校に狛江第五小学校と緑野小学校を加えた、「四中ゾーン学校運営

協議会、いわゆるコミュニティスクール」を設置し、義務教育９年間を通した教育活動を充実していきま

す。

※依然としてコロナ禍の厳しい状況が続いておりますが、引き続き、感染拡大防止対策を継続しながら、子

どもたちの学びを継続・充実してまいりますので、保護者の皆様のご理解とご協力を賜りますようお願い申

し上げます。

http://www.komae.ed.jp/jh/0



1年校内オリエンテーリング

4 月 11 日（月）３・4 時間目に、1 年生は狛江四中の敷地内の様子を知

ってもらう目的で、教員が設定した１６の問題を班で協力して問ていきまし

た。問題の内容は、「図書室入って正面にあるマナーについて書かれた模造

紙があります。その 1 番目は何？」「職員室にいらっしゃる副校長先生が大

好きな食べ物は何？」「校庭側階段の数は全部で何段？」など校舎内を実際

に行って調べなければ解らない問題ばかり。班で協力して、先生に礼儀正し

く質問をしたり、敷地内の場所や様子を確かめながら問題を解いていきまし

た。最後は答え合わせをして、難しい問題でしたが全問正解できた班が 1

班、1 問だけ間違えた班が 5 班でました。四中敷地内の様子や学校の豆

知識を知ることのできた有意義なオリエンテーリングになりました。

生徒会入会式

4 月 11 日（月）に生徒会入会式が行われました。1 年生に四中の生

徒会の仕組みを知ってもらい、生徒会の一員としての自覚を持ってもらうために行われました。

会の始めに生徒会役員が演じる秋田の民話「八郎物語」が行われました。村人たちのためを思

い巨人になった八郎が、自己を海に投じて大波から村を守る物語です。生徒一人一人が団結し

協力しあうことによって、八郎のように成長できるという生徒会の理念になった物語です。短

い準備期間の中、大道具も凝っていて見ごたえのある演技でした。その後、四中の１年間行事

の紹介スライド、生徒会活動・専門委員会の紹介、教員の動画による紹介、そして各部活動の

紹介。部活動の紹介もちょっとした寸劇を入れて部の特徴がよくわかる内容でした。２時間弱

の長さを感じさせない盛りだくさんの内容で、１年生にとって中学生になった自覚と中学校の

これからの学校生活が楽しみなる生徒会入会式でした。

※HP 版には５月の予定が掲載されておりません。


